
 

 

REQUERIMENTO Nº 119/11 
De Informações 

 
 
“Referente à aquisição de uniformes 
para os alunos da rede pública de 
educação infantil”. 

 
 

Considerando-se que, foi publicado na imprensa, que a 
Administração Municipal tinha aberto licitação visando à aquisição de 
uniformes para ser utilizado na rede pública de educação infantil e; 

 
Considerando-se que, as aulas do iniciaram no dia 07 de 

fevereiro do ano corrente. 
 
 
 

           REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
 

1- Como se encontra o andamento desse processo de 
aquisição dos referidos uniformes? A Administração já 
efetuou a compra dos mesmos? 
 

2- Caso ainda não tenha feito a aquisição, existe alguma 
dificuldade para que o processo licitatório seja 
finalizado? Qual o prazo previsto para que ocorra essa 
aquisição?  

 
3- Outras informações pertinentes. 

                                                                            
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro de 2011. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

 


